



CÁMARA DE DIPUTADOS

Morena cierra filas con Sheinbaum y Monreal anuncia que sigue el plan B: aranceles a EU

Diputados de la oposición comenzaron a abandonar el pleno luego de que se rompió el acuerdo de que cada grupo parlamentario fijaría postura sobre los aranceles de Trump, pero los gritos de “narcogobierno” abortaron dicha posibilidad



Ante las sanciones de Estados Unidos contra México, Morena y aliados tomaron la tribuna de la Cámara de Diputados para cerrar filas con la presidenta Claudia Sheinbaum con una manta con la leyenda: “Trump, a México se la pelas”.

Cuando se puso a votación el dictamen de la Comisión de Gobernación y Población para declarar el 2025 como Año de la Mujer Indígena, los diputados de Morena comenzaron a subirse a la tribuna, junto con los del Partido del Trabajo y PVEM, con pancartas.



“Nooo, no, no nos da la gana ser una colonia norteamericana... síii, sí, sí nos da la gana ser una nación libre y soberana”, comenzaron a cantar a coro los legisladores de la 4T para pasar al “¡No-estás-sola-no-estás-sola!”.

“Tienes que cantar la votación”, se escuchó que pidió Ricardo Monreal mientras sus diputados gritaban “¡Viva la cuarta transformación!”.

Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, hizo sonar la campanilla para poner fin a la sesión, aunque **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador de Morena, comenzó a hablar como presidente de la Junta de Coordinación Política para convocar la unidad.

“Trump viola flagrantemente el tratado comercial entre México, Estados Unidos y Canadá”, aseguró rodeado de los diputados de la 4T mientras resaltaba otra manta con la leyenda “¡El petate del muerto del Donald Trump!”.

A la par, diputados de la oposición comenzaron a abandonar el pleno luego de que se rompió el acuerdo de que cada grupo parlamentario fijaría postura sobre los aranceles de Trump, pero los gritos de “narcogobierno” abortaron dicha posibilidad.

Monreal Ávila anunció que convocará a “todos los parlamentos del mundo que se sienten afectados, porque no sólo son la nación y el Ejecutivo, sino los parlamentarios en el mundo para hacer un frente común”.

Recordó que en el pasado, la división nacional provocó “el ascenso del traidor Victoriano Huerta al poder”.

“Es un mensaje para el gobierno de Estados Unidos de que la presidenta tiene mucho pueblo y de que no vamos a admitir atropellos ni abusos en contra de nuestra nación”, resaltó en entrevista posterior.

Con más gente a su alrededor que en los mítines que encabezó cuando intentó ganar la postulación como candidato a la presidencia, el líder de Morena arengó a los legisladores de la 4T a echar vivas a la presidenta Sheinbaum como si fuera un festejo patrio para entonar el himno nacional en su cierre de filas.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LATINUS

3/2/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

¿“Qué sigue?”, se le preguntó, y respondió: “Esperamos que la presidenta Claudia Sheinbaum aplique el Plan B que anunció ahora, que es una política arancelaria, y vamos a respaldarla en todas las decisiones que toma”, concluyó en medio de lo que fue otro mitin improvisado en el recinto legislativo de San Lázaro.

<https://latinus.us/mexico/2025/2/1/morena-cierra-filas-con-sheinbaum-monreal-anuncia-que-sigue-el-plan-b-aranceles-eu-134024.html>